
 
O18 (CE1)     La lettre « s » :   
  
Attention ! La lettre s peut se prononcer [s] ou [z]. 

Règle :  

- la lettre s se prononce [z] entre deux voyelles : ex : poison – désert …  

- la lettre s se prononce [s] en début ou en fin de mot : ex : septembre –  soleil / ours – tennis. 

- la lettre s se prononce [s] entre une voyelle et une consonne : ex : escargot – danse – course… 

- pour que la lettre « s » se prononce (ou chante)  [s] entre deux voyelles, il faut écrire 2 s : 

« ss » : ex : poisson – dessert…  

Autres exemples :  

« s » qui fait [z] 
« s » qui fait [s] en 

début ou fin de mots 

« s » qui fait [s] entre 

une consonne et une 

voyelle 

« s » qui fait [s] entre 

deux voyelles : ss 

amusant – 

plusieurs 

conjugaison –

rose – fraise – 

chaise 

sur – surtout –

soudain –  sœur 

– sept   

mars – os  

verser – bonsoir 

– ensemble – 

escalier  

maîtresse – 

assez – 

chaussure – 

dessous – classe 

. 

 

 


